## Nächster Bestelltermin der Schulkollektion bis zum 28.11.14

Die Albert-Einstein-Schule bietet seit Mai 2010 eine eigene Schulkollektion an. Zentrale Anliegen dieses Angebots sind die Förderung des Wir-Gefühls, der Zusammengehörigkeit und des Gemeinschaftssinns an unserer Schule. Dabei erfolgt eine Bestellung von Teilen aus der Schulkollektion selbstverständlich auf freiwilliger Basis, niemand ist zum Tragen verpflichtet. Neben dem Identifikationsangebot bietet die Kollektion ein Beispiel für nachhaltigen Konsum. Die Artikel werden nach sozial- und umweltverträglichen Standards



produziert. Dies bedeutet, dass die Teile der Schulkollektion aus ökologisch einwandfreien und gesundheitlich unbedenklichen Textilien hergestellt werden. Darüber hinaus verpflichtet sich der Hersteller der Kollektion für die Einhaltung sozialverträglicher Standards. Die Albert-Einstein-Schule wurde unter anderem für dieses Konzept 2011 durch das hessische Umweltministerium als "Umweltschule" ausgezeichnet.

Die Kollektion unterstützt zudem die Schule direkt: Durch den Kauf jedes Artikels wird der Förderverein der Schule mit 0,80 € unterstützt.

## Und so funktioniert die Bestellung:

Die Artikel der Schulkollektion werden als Sammelbestellung viermal pro Schuljahr geordert. Der nächste Bestell- und Zahlungstermin ist der:

## Freitag, 28.11.14 (Lieferung vor den Weihnachtsferien)

Bestellen und bezahlen direkt über den Onlineshop: http://shop.wiehler-textilfabrik.de/Albert-Einstein-Schule Schwalbach/Shop

oder über den Link auf der Startseite der der Albert-Einstein-Schule: <a href="http://www.aesmtk.de">http://www.aesmtk.de</a>

- Sie melden sich im Onlineshop an und erhalten direkt nach ihrer Bestellung eine Bestätigung mit Informationen zum Zahlungsvorgang per E-Mail.
- Genaue Informationen zu Größen, Preisen und Farben im Onlineshop.
- Die Anprobe von Musterteilen ist im NaSchu-Büro möglich. Dieses ist telefonisch unter <u>06196 889120</u> oder per E-Mail unter <u>naschu@aesmtk.de</u> erreichbar.
- Nur bestellte und bezahlte Waren werden produziert und ca. drei Wochen später direkt in die Schule geliefert.
- Ein Umtausch ist nicht möglich, da die Teile bestickt sind und so nicht mehr zurückgegeben werden können.

## Für das Schulkollektions-Gremium

Dr. Susanne Korbach (ko.aesmtk@t-online.de)
Andreas Knabeschuh (ks.aesmtk@t-online.de)